

[SECCIONES]

Última hora

Granada
Costa
Provincia
Vivir
Lo más leído
Imágenes del día
Más secciones

[MULTIMEDIA]

Videos Teleideal
Video Noticias
Clip Musicales
Punto Radio

[INTERACTIVO]

Blogs
Foros
Chats

[CANALES]

Hoy Cinema
Hoy Inversión
Hoy Motor
IndyRock
Waste Ecología
Eurosport
Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base
Expectativas
Inmobiliario
LagunaTV
Mujer Hoy
XL Semanal

[SERVICIOS]

Infoempleo
Horóscopo
Descargas | PDF
Tus anuncios
Coches Ocasión
Pág. Blancas
Pág. Amarillas
Postales
Formación
Masters
Cursos

[Y ADEMÁS]

Agricultura
Canal-SI
Cibernautia
Ciclismo

LOCAL

GRANADA

«Las medidas para el día de la Cruz son excesivas y no se respetarán»

Un grupo de universitarios granadinos y de otras ciudades valora el anuncio del Ayuntamiento de manera negativa

ANDREA G. PARRA/GRANADA

La decisión de reducir la fiesta de la Cruz a un solo día y no permitir la instalación de barras en calles y plazas no ha sentado muy bien entre los jóvenes. No les gusta ni a los granadinos ni a los que son de fuera de la capital, pero estudian en la Universidad de Granada. Este periódico habló ayer con algunos y la posición es unánime: «Es una medida muy radical y no se va a respetar». Bueno, a Silvia Ruiz, estudiante de Ingeniería Química, el anuncio le da «exactamente igual porque no voy a estas fiestas».

Opiniones hay para todos los gustos. Encarni García, alumna de Empresariales y vecina de Salobreña, asemeja esta decisión del Ayuntamiento -respaldada por todos los grupos políticos y un nutrido número de asociaciones de vecinos- con la medida de hace unos días -que después se levantó- de prohibir las celebraciones en la calle en los carnavales de Tenerife. «No lo veo bien, esto es una tradición y la postura es excesiva», sentencia Encarni al tiempo que conjetura que «la gente no creo que monte cruces porque si no va a ganar dinero no va a salir a la calle».

Incredulidad

A Macarena Muñoz, estudiante jienense en la Universidad granadina de Psicología, le parece que se le va a «quitar toda la gracia al día de la Cruz». Que no se deje montar ni una sola barra en calles y plazas «me parece muy fuerte». Manuel Hernández, alumno de Óptica, es más directo. Al día de ayer es de los que piensa que «simplemente esa medida no se va a respetar. Va a dar igual».

Es más, según él la gente ni si quiera se va a ir al botellódromo y seguirá celebrando «esta fiesta tradicional» en la calle. Este joven jienense, que ha recibido en años anteriores a amigos que venían de fuera de Granada para beber y pasarlo bien en los días de la fiesta de la Cruz, mantiene que «esto se ha ido de las manos». Y afina un poco más: «Las Cruces tienen una fama que no se puede controlar». Macarena y Manuel insisten en que en un sólo año será muy complicado de controlar.

En esa línea, están Lourdes Martín y Nuria García-Torres, alumnas de Relaciones Laborales y vecinas de Granada. Son unas asiduas de la celebración de la festividad de la Cruz y dicen que seguirán celebrándola en la calle. Lourdes ya decía ayer que «yo allí -en alusión al botellódromo- no me voy a ir». Lourdes también mantiene de manera particular que quitar las barras de la plaza de la Universidad, plaza Nueva... «fomenta el botellón».

Esta joven granadina también entiende que los vecinos se quejen, pero les recuerda que «esto es una cosa tradicional» y sólo son unos días y no todo el año. Nuria hace otro análisis, que, no obstante, debería dar que pensar al resto del personal. «Me parece una tontería -lo de las barras- porque vamos a beber en el botellódromo lo mismo que en las calles y también a ensuciar». Ahí queda. Al igual que el resto de jóvenes encuestados incide en que es una fiesta tradicional, aunque algunos colectivos como ya han hecho en otras ocasiones contestarían que beber en la calle no es una fiesta tradicional.

Incontrolable

Ignacio García, alumno de Ingeniería Química, también es granadino y no está de acuerdo con la decisión de reducir la fiesta del día 3 de mayo. Y tampoco con que se quiten todas las barras. Le gusta más la fiesta de la Cruz como se ha celebrado hasta ahora, que el botellódromo e intuye que «será muy difícil de controlar» porque esos días llegan a Granada gente de muchos pueblos y ciudades e incluso de otros países y todos para estar en la calle.



¿LA ÚLTIMA?. Fiesta en torno al día de la Cruz el año pasado en las calles de la capital granadina. /GONZÁLEZ MOLERO

Publicidad

CLASIFICADOS

COCHES EMPLEO

Selecciona la marca y el modelo:

 Nuevo Usado

 Marca

 Modelo

Video Noticias
teleideal

- Vandalismo contra las farolas de Gran Vía
- Rescate del cadáver del montañero en S^o Nevada
- 20º aniversario del Centro Regional de Transfusión

VER TODOS LOS VÍDEOS

TURISMO

Diputación de Granada
Red de municipios

Conoce en profundidad nuestra provincia:

- ::Fotos desde el aire::
- ::Censo::
- ::Historia::
- ::Gastronomía::
- ::Hostelería::
- ::Turismo Activo::
- ::Monumentos::

>> Entrar<<

ESPECIALES

-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-

Esquí
Infantil
Libros
Amistad
Juegos
Sudoku

Ignacio al igual que Carmen, alumna de Ingeniería Química, y Pablo Garnica, aspirante a Policía Local, no apoya esta decisión, pero sí admiten que esos días se deja la ciudad como unos zorros y «somos un poco guarros». En opinión de Pablo, está «en nuestras manos que la gente se conciencie» y todo el mundo pueda pasarlo bien.

El grupo de jóvenes encuestados insiste en que será muy complicado cambiar esta «tradición» de un año para otro. Como dice Carmen, «esto también hará perder seguimiento a la tradición». Por el momento, creen que el día 3 de mayo de 2006 no fue el último que lo pasaron bien bebiendo y bailando en las calles de Granada, aunque entonces fuera con algún aviso de policías a caballo. No se lo creen.

De momento, ayer, este asunto ya ocupó unos cuantos minutos de la conversación de los jóvenes universitarios y mucha sorpresa y rechazo.

Enlaces Patrocinados

[Busca Pareja con PARSHIP](#)

Bienvenido al sitio de relaciones mas profesional de la red. Haz nuestro test de personalidad y entre nuestros socios, mas de dos millones, encontrarás las personas que más congenien contigo.

<http://www.parship.es>

[Adult Friend Finder – Amor y relaciones sexuales](#)

Adult Friend Finder es el portal de contactos personales de sexo para adultos y swingers más grande del mundo. Puedes hacer amigos, conocer solteros/as atractivos, parejas y grupos. Registro gratuito!

adultfriendfinder.com

[Amigos de verdad](#)

Más allá de amigos virtuales conoce en El Planazo nuevos amigos.

<http://www.elplanazo.com>

[Meetic, el mayor site de encuentros europeo](#)

1er site de encuentros de Europa. Suscripción gratuita. Millones de solteros online. Chats con otras 25 mil personas, todas conectadas al mismo tiempo.

<http://www.meetic.es>

Subir

vocento

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA 18210 Peligros (Granada)
Tfno_958809809 CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

Reservados todos los derechos. Queda prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master de Periodismo](#) | [Club Lector 10](#) | [Visitas a Ideal](#)

RSS

Powered by
SARENET